



Im April 2017 ist unser neues Zentrum für Seelische Gesundheit offiziell in Betrieb gegangen.

Da die Zahl der Patienten stetig steigt, möchten wir unser Team noch vergrößern. Deshalb sind wir weiterhin auf der Suche nach qualifizierten und motivierten neuen Mitarbeitern.



Deshalb suchen wir für das Zentrum für Seelische Gesundheit am König-Ludwig-Haus

Gesundheits- und Krankenpfleger/-innen in Vollzeit oder Teilzeit

Damit Sie sich bei uns wohlfühlen bieten wir ...

- ▶ eine kollegiale und hilfsbereite Zusammenarbeit mit verschiedenen Berufsgruppen, die im regelmäßigen Austausch stehen
- ▶ einen modern und gut ausgestatteten Arbeitsplatz
- ▶ Bezahlung nach EG P8 TVöD-K entsprechend Ihrer persönlichen Qualifikation
- ▶ eine zusätzliche Altersvorsorge mit der Möglichkeit der Entgeltumwandlung
- ▶ Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten für fachliche und soziale Kompetenzen, abgestimmt auf Ihre Bedürfnisse
- ▶ preisgünstige Verpflegung (Kantine)
- ▶ eine zentrale Lage mit guter Verkehrsanbindung an den öffentlichen Nahverkehr
- ▶ Einkaufsmöglichkeiten in der näheren Umgebung

Diese Qualifikationen und Kompetenzen bringen Sie mit:

- ▶ Sie verfügen über eine abgeschlossene Ausbildung zur/zum Krankenschwester/-pfleger bzw. zum/zur Gesundheits- und Krankenpfleger/-in
- ▶ Sie verfügen idealerweise über Berufserfahrung in der **psychiatrischen Pflege**
- ▶ Sie engagieren sich mit Freude bei Ihrer Arbeit mit psychisch kranken Patienten/-innen
- ▶ Sie interessieren sich für eine moderne Pflege, die die Bedürfnisse der Patienten/-innen in den Vordergrund stellt
- ▶ Sie bringen Ihre fachliche und soziale Kompetenz im Team ein und beleben so die interdisziplinäre Zusammenarbeit
- ▶ Sie sind flexibel und innovativ, haben eine hohe Einsatzbereitschaft und möchten Verantwortung übernehmen
- ▶ Sie setzen Ihre guten EDV-Kenntnisse für die Pflegedokumentation erfolgreich ein

Wir freuen uns auf Ihre informative Bewerbung, die Sie bitte entweder per E-Mail (pdf-Format) oder auch traditionell auf dem Postweg an die Personalabteilung übersenden.

Menschen mit einer Schwerbehinderung bevorzugen wir bei im Wesentlichen gleicher Eignung. Bewerbungen von Frauen begrüßen wir ausdrücklich!

